

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **L'agence Architectes Ingénieurs Associés – AIA – crée sa fondation d'entreprise : la *Fondation AIA, architecture, santé et environnement*.**

**Paris, le 11 janvier 2012 – AIA, agence française d'architectes et d'ingénieurs associés, crée sa fondation d'entreprise, la *Fondation AIA*, pour recenser, partager et rendre accessible au plus grand nombre les connaissances et savoir-faire internationaux en matière d'architecture des lieux de soin et d'intégration de ceux-ci à leur environnement.**

Forte de son expertise dans le secteur de l'architecture de la santé et de l'hospitalisation active plus particulièrement, AIA a pensé comme indispensable d'inventer un lieu pour rassembler et coordonner les experts et acteurs concernés par les pratiques liées à l'architecture hospitalière. L'agence a donc lancé en octobre 2011 sa Fondation d'entreprise, la *Fondation AIA, architecture, santé et environnement*.

La Fondation d'entreprise AIA a pour objet :

- de constituer une plate-forme de veille et d'échanges et d'organiser une base de connaissance ouverte et accessible à tous sur les questions d'architecture et d'environnement liées à la santé, et sur la question des organisations internes des établissements de santé ;
- de développer ou soutenir des programmes de recherche et développement sur ces sujets ;
- de favoriser et soutenir toutes les initiatives visant à améliorer les connaissances et les services aux citoyens dans le secteur de la santé.

« Nous sommes heureux et fiers de créer ce lieu de ressources et d'échanges dont l'objectif est de contribuer à l'amélioration continue de notre système de santé et de son environnement. Grâce à la Fondation, nous espérons changer la vision et l'image des lieux de santé. Il nous semble important d'en faire des espaces de vie à usages multiples pour le bien-être des patients aussi bien que des territoires où sont implantés les établissements. Pour nous, c'est une responsabilité citoyenne », explique Christian Bougeard, Président d'AIA et de la Fondation d'entreprise AIA.

Un Conseil d'Orientation Scientifique constitué d'experts issus du domaine de la santé, de l'université, des grandes écoles, de l'urbanisme et de l'architecture, aura pour mission de préparer, valider et suivre les actions menées par la Fondation suivant trois champs : la veille technologique et l'information, les études et les recherches, ainsi que les actions de formations et de tutorat.

La Fondation d'entreprise d'AIA soutiendra des projets d'études et de recherche d'écoles partenaires, proposera des ateliers thématiques, organisera des colloques pour partager avec le plus grand nombre le fruit de ses recherches et diffusera les publications liées à ses travaux.

#### **A propos d'AIA**

AIA – Architectes Ingénieurs Associés – est un groupe qui rassemble au sein d'une même structure tous les métiers de la maîtrise d'œuvre. Convaincu que l'excellence ne peut s'atteindre qu'avec l'alliance d'expertises complémentaires, AIA réunit 500 collaborateurs, architectes, ingénieurs et managers de projet.

A travers son réseau de bureaux répartis en France, AIA répond aux problématiques d'un large éventail de secteurs de la construction tel que les grands projets tertiaires et d'aménagements urbains, les établissements de santé ou les grands équipements d'environnement.

AIA possède des studios spécialisés dans les grands projets urbains innovants (Intens-Cité), l'architecture environnementale (AA'E) et l'ingénierie du bois (ICM).

#### **Contact presse :**

**AIA :**

**Mina Bishop**

01 44 69 54 07

[mina.bishop@clai2.com](mailto:mina.bishop@clai2.com)

#### **Coordonnées de la Fondation d'entreprise**

**Déléguée générale : Soizick Angomard**

23, rue de Cronstadt 75015 PARIS

[s.angomard@aiafondation.org](mailto:s.angomard@aiafondation.org)